



**ESTUDIANTES ALEMANES Y ROTEÑOS
DESARROLLARÁN ESTE MIÉRCOLES Y JUEVES UNAS
PONENCIAS SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO**

La jornada, enmarcada dentro del proyecto educativo Comenius, se desarrollará en el Palacio Municipal Castillo de Luna

El salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna acogerá durante este miércoles día 7 y el jueves día 8 de mayo unas ponencias sobre el cambio climático y su repercusión en el medio más próximo, que se desarrollarán dentro del proyecto educativo europeo Comenius.

La delegada municipal de Educación, María del Carmen Laynez, que será la encargada de inaugurar a las diez de la mañana del jueves esta iniciativa, ha explicado que estas jornadas forman parte del programa de actividades en las que participarán durante las dos primeras semanas de mayo alumnos del IES Astaroth, junto con un grupo de 24 estudiantes y varios profesores del Instituto Gymnasium am Krebsberg de Neunkirchen (Alemania).

Durante estos días en los que el IES Astaroth recibirá a este grupo, los alumnos de ambos centros realizarán una serie de actividades educativas y culturales dentro de este programa educativo a través del cual se pretende que los participantes adquieran conocimientos técnicos y metodológicos sobre el cambio climático, al mismo tiempo que se promueve a los alumnos a reaccionar de forma activa contra el calentamiento terrestre.

Además de las jornadas que se celebran esta semana, el desarrollo de este programa que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento roteño, incluye otras actividades en la que participarán los alumnos de ambos centros, y entre las que se encuentran realizar una visita a la Iglesia de la O, o el Palacio Municipal Castillo de Luna, así como otras zonas de interés de nuestra localidad, como pueden ser los Corrales, el Centro de Interpretación, o el Jardín Botánico "Celestino Mutis".

El proyecto Comenius – Asociaciones Escolares, plantea el intercambio recíproco de alumnado con un mínimo de 10 días, teniendo muy en cuenta el enfoque lingüístico de la iniciativa.

Entre los diversos objetivos de este tipo de asociaciones se encuentra mejorar la calidad e incrementar las movibilidades del personal educativo y alumnado participante; optimizar la calidad e incrementar el volumen de asociaciones entre centros escolares; fomentar el aprendizaje de lenguas Extranjeras; o plantear la posibilidad de realizar estudios e investigaciones de interés para nuestro entorno más próximo.

Rota, 6 de mayo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es